



# 唐桑小学校だより



Tel32-3142 緊急050-5475-6757 HP:[www.kesennuma.ed.jp/karakuwa-syou](http://www.kesennuma.ed.jp/karakuwa-syou) 令和7年12月1日(月)

## 今日から師走！

師走となり、今年も残すところ1か月ばかりとなりました。本格的な冬を迎える、校庭を寒風が吹き渡る中ではありますが、業前、業間、昼休み時間、そして放課後と子供たちは元気に外遊びを楽しんでいます。

先週は、インフルエンザの感染症拡大により、子供たちが楽しみにしていた「桑の葉まつり」を延期ましたが、11月には、校内持久走記録会、火災想定の避難訓練を実施し、終えることができました。

校内持久走記録会には、たくさんのお家の方々にお出でいただき、子供たちに、励ましの大いな声援をいただきました。多くの子供たちが、その声援に応えるように全力で走り切り、練習会の記録を上回るベスト記録を出すことができました。本当にありがとうございました。

火災想定の避難訓練では、理科室から出火した想定で訓練を行いました。防火扉も閉じられ、どこを通って避難するか先生や放送の指示に従って「お・は・し・も」の約束をしっかりと守りながら静かに、素早く、安全に避難することができました。消防署の職員の方からも「避難の仕方がすばらしい」とお褒めの言葉をいただきました。避難後には、6年生が水消火器を使って消火訓練に取り組みました。小学生は火を消すことより、周りの大人に火災が発生したことを知らせることが大切で、1~5年生も一緒に「火事だ！火事だ！！」と大きな声で火災を知らせる訓練もしっかりとできました。大分や香港において大規模火災が発生し、甚大な被害が出ました。これから火気を使用する季節となりますので「火の用心」を心掛け安全に過ごしていきましょう。

さて、残り少ない12月の授業も感染防止に努めながら、学習のまとめをしっかりと行えるよう子供たちの指導に職員一丸となって取り組んでまいりたいと思います。御家庭でもこれまで同様、感染防止に努めながら、子供たちの学習の取組への励まし等をよろしくお願ひいたします。

校内持久走記録会



自分の記録に  
チャレンジ！ゴー！



がんばれ！ファイト！  
力一杯走りました。

火災想定避難訓練



煙を吸わないように  
口はしっかり押さえて！



火事だ！  
火の元を消火するぞ

